



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE
LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo al VI Encuentro Internacional La Economía de las y los Trabajadores que se realizará en nuestro país entre el 30 de agosto y el 2 de septiembre de 2017.


KARINA NAZABAL
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. Bs. As



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El Encuentro Internacional La Economía de las y los Trabajadores es un evento que reúne a trabajadores/as de empresas recuperadas y autogestionadas, cooperativas y organizaciones sociales y populares, así como también sindicatos y académicos interesados y comprometidos con las prácticas autogestionarias y el proyecto de una nueva economía de los trabajadores/as.

El primer Encuentro fue organizado en el año 2007 por Facultad Abierta, un programa de extensión universitaria de la Universidad de Buenos Aires, Argentina. Actualmente el comité organizador está integrado por un número cada vez mayor de organizaciones y movimientos alrededor del mundo. El próximo encuentro tendrá lugar entre el 30 de agosto y el 2 de septiembre en el Hotel Bauen y la Cooperativa de Trabajo Textiles Pigüé, ambas empresas recuperadas y gestionadas por sus propios trabajadores y trabajadoras.

El Encuentro plantea la discusión de una alternativa al modelo económico tradicional, a partir de las experiencias de autogestión de la clase trabajadora. Al hablar de una "economía de los trabajadores", se intenta reflejar que el objetivo es poner en discusión todos los aspectos relacionados con la participación de la clase trabajadora en la organización económica, lo que puede ser a través de la autogestión de una empresa, de la formulación de un proyecto de autogestión generalizada, de las experiencias históricas del cooperativismo o de las formas de lo que se ha dado en llamar economía social, solidaria, popular.

Cabe destacar que este sexto Encuentro Internacional tendrá lugar 10 años después de la primera edición organizada en Buenos Aires en julio del 2007. Las subsiguientes ediciones se realizaron en Argentina (Buenos Aires, 2009), México (México D.F., 2011), Brasil (Joao Pessoa, 2013) y Venezuela (Punto Fijo, 2015). En 2014 comenzaron los Encuentros Regionales en Sud América, Europa y América del Norte, Central y el Caribe. La última ronda de encuentros regionales tuvo lugar en octubre y noviembre de 2016 con participación de representantes de 30 países.

En este sentido nos parece de importancia destacar y apoyar este importante encuentro que tendrá lugar en nuestra provincia de Buenos Aires, específicamente en el distrito de Pigüé.

Es por estos fundamentos que les pido a los diputados y diputadas que acompañen este proyecto de resolución.


KARINA NAZABAL
Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H. C. Diputados Pcia. Bs. As.